
2016 年 2 月 16 日 
 

コンサルティングエンジニア連盟 
第 15 期 通常総会のご報告 

並びに足立としゆき候補応援のお願い 
 

平素、連盟活動に対しご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。 
 
下記の通り、第 15 期の通常総会を開催し、約 100 名の会員の出席のもと、各議案をご審議いただ

き、了承を得たことをご報告いたします。今期につきましても引き続き連盟の活動にご協力いただく

ようお願いいたします。 
 
 

コンサルティングエンジニア連盟 第 15 期 通常総会 
日時  平成 28 年 2 月 16 日（火）  10 時 30 分から 11 時 00 分 

場所  グランドアーク半蔵門 3Ｆ 華の間 
 

議事次第 
1. 開 会 
2. 会長挨拶 
3. 議 事 
議案第 1 号  平成 27 年活動報告 
 7 つの方針に沿った活動の報告。連盟の支援する脇、佐藤両先生のご努力により、予算確保、技術者

日額改善、一般管理費率改善がおこなわれ、コンサルタント各社の経営が好転した。 
通常総会・2 回の常任幹事会、時局講演会、脇・佐藤両参議院議員及び建設コンサルタンツ協会幹部

を交えた意見交換会の開催、本年夏の参議院議員選挙に立候補される足立敏之氏の推薦、連盟独自の

ウエッブサイトの開設、脇・佐藤両議員への献金、足立としゆき後援会への寄付等。会員数 1,109 名

（2 名増）。 
 
議案第 2 号  平成 27 年決算報告・監査報告 
 会費収入は予算から若干減、支出としては、予算を超過したが、これは足立としゆき後援会への寄

付。 
  
議案第 3 号  平成 28 年活動方針 
 昨年同様 7 つの基本方針を維持。会員は 1,200 名を目標とする。その他、ウエッブサイト等を活用

した会員とのコミュニケーションの強化、立法・行政府への働きかけ、時局講演会の開催、関係団体

等との意見交換、理解ある政治家への支援等を行うとともに、足立としゆき候補の高位当選へ向けた

応援活動を強力に行う。 
 
議案第 4 号  平成 28 年予算 
 昨年予算とほぼ同等の予算を確保。 
 

 



既にご案内の通り、本年 7 月に予定されております参議院議員選挙において我々建設産業の代表と

して足立としゆき氏が立候補されます。コンサルティングエンジニア連盟といたしましても建設コン

サルタンツ協会ともども足立候補を推薦しております（同封の推薦文をご参照ください）。 
 
足立候補は我々建設産業の代表として脇先生の後任としてただ一人立候補されます。改正品確法の

成立や最近の公共事業関係の予算確保、設計業務単価の 4 年連続アップ等、これまで脇・佐藤両先生

の果たされた役割は極めて重大で、この体制を今後引き続き堅持していくためにも足立候補の高位当

選が必須となります。 
 
 つきましては、同封の「入会説明書」に従い、「建設ゆめクラブ」へのウエッブサイトからの入

会、ならびに「建設ゆめクラブご紹介名簿」の作成・ＦＡＸによる送付をお願いする次第です。ま

た、ポスター、パンフレット等につきましては建設コンサルタンツ協会支部に置いておりますのでお

問い合わせください。 
 
足立としゆきのホームページ：http://www.adachi-toshiyuki.jp/#id0 
 
 コンサルティングエンジニア連盟は、第 15 期通常総会でご承認いただいた活動方針に沿って、今期

も活動してまいります。足立候補の応援も含めて本年もご支援・ご協力のほど、重ねてお願いいたす

次第です。 
 

コンサルティングエンジニア連盟 

会長 石井弓夫 

 

連盟ウエッブサイト 

http://consulting-engineer-renmei.jp/ 


